

札幌水源の森 植栽レポート

No.25

平成27年8月29日

今年も8月29日(土)に創成川公園・狸二条広場で「札幌水源の森づくり2015」を開催いたしました。



さわやかな秋晴れ、多くの参加者が見守る中、開会式で北海道森林管理局長、札幌市環境局みどり環境担当局長から、森と水の関係について理解を深めていただきたい旨の挨拶があり、イベントがスタートしました。



会場では、「ポット苗木づくりコーナー」で、カミネッコン(再生紙段ボール)を利用したポット苗木づくり、まずは、カミネッコンを組み立てて、土と苗木をカミネッコンに入れて完成です。

メッセージも書いてみました。





森と水に関する理解を深めていただける
「森のコーナー(パネル展示)」

「ハスカップや緑のカーテン用の種の
プレゼントコーナー」



きれいな水ができるまでの
「水の実験コーナー」

森林や水についてクイズを答えながら学ぶ
「クイズラリー」



東日本大震災被災地へメッセージを
添えて送る「きぼう(木棒)のコーナー」

いろいろなコーナーを設け、多くの方々に楽しんでいただきました。

この日は、子供達に人気の「どんぐり君」や「ウォッピー」、「芽森(めもりー)」、「タウンページ君」が来て、イベントを盛り上げるためにくれました。



今年も皆様方のご協力により、予定していたポット苗木(カミネッコ)400個が完成し、定山溪の山をイメージした台に飾られました。



このポット苗木(カミネッコ)は、定山溪の水源の森(国有林)に植え、やがて大きく成長し豊かな森林になっていきます。